

PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah SWT atas limpahan rahmat dan kasih sayang-Nya yang menjadikan saya sebagai pribadi yang senantiasa berfikir, berilmu, beriman, bersabar, dan bertaqwa, sehingga Laporan Praktik Kerja Lapangan ini dapat terselesaikan dengan baik dan tepat waktu. Shalawat serta salam kepada Nabi dan Rasul-Nya yang telah diutus untuk memberikan bimbingan dan pedoman kepada umat manusia untuk selalu taat kepada-Nya. Semoga takdir-Nya ini menjadi salah satu langkah awal kesuksesan untuk masa depan saya dalam meraih cita-cita. Saya persembahkan karya ini orang-orang yang sangat berharga dalam hidup saya.

Teruntuk Ayah dan Ibu Saya tercinta, terimakasih atas kasih sayang yang berlimpah tanpa hentinya sampai maut memisahkan. Terimakasih atas doa-doa yang tak hentinya terucap untuk kebahagiaan dan kesuksesan anakmu ini, semoga Allah menempatkan kalian di tempat terbaik di surga-Nya aamiin. Kini giliran saya untuk memberikan doa yang tak akan ada putusnya untuk kalian.

Terimakasih selanjutnya untuk kakak-kakak saya yang luar biasa, terimakasih atas dukungan dan doa yang kalian berikan. Kak Hasan, kak Hasyim, kak Selamat dan kak Selamah, yang selama ini telah menjadi kakak-kakak hebat, sahabat, sekaligus sebagai pengganti orang tua bagi saya. Terimakasih telah menjadi orang-orang yang selalu ada untuk bersandar dalam saat-saat sulit yang saya lalui.

Terimakasih juga untuk dosen pembimbing, dosen-dosen yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan, Bapak dan Ibu beserta staff UPT Laboratorium Kesehatan Sleman yang telah menerima dengan tangan terbuka sebagai mahasisiwi Praktik Kerja Lapangan disana.

Teruntuk sahabat-sahabat saya A'isyah, Nabila dan Bryna, terimakasih telah menemani perjuangan serta hijrah saya selama berkuliah di UII. Teman-teman semua yang tak kalah istimewanya tanpa terkecuali, terimakasih telah menjadi bagian dalam setiap langkah selama berkuliah di UII. Kalian yang selalu ada untuk menguatkan, menghibur dan menemani masa-masa sulit sebagai mahasiswa, sekali lagi terimakasih tak terhingga untuk teman-teman analisis kimia angkatan 2016 atas segala hal. Terimakasih juga untuk partner PKL saya Adela Syarifina yang telah

menemani masa-masa sulit sebagai mahasiswa tingkat akhir dan bersama-sama merasakan betapa sulitnya mencari tempat untuk PKL.

Akhir kata, terimakasih untuk semua orang yang telah menjadi bagian dari langkah kesuksesan saya, semoga kita semua selalu menjadi orang-orang terbaikpilihan Allah SWT.

